



毎月の目標を立て、生活に生かしています!

4月の生活目標は「はじめのある生活をしよう」でした。大見小学校では、このような毎月の生活目標を決めて、みんなで守ってこうと取り組んでいます。

特に、靴置き場のはきものがそろえられるようになると、係活動で調べてくれました。そして、一人ひとりが「きちんとそろえよう」という気持ちをもって、生活が送れるようになっています。

こうしたちょっとしたことが、あたりまえにできるということは、とても素晴らしいことだと思います。



←左が6年生の靴置き場
←右が1年生の靴置き場
どの学年もきちんと靴がそろえられています。

大見っ子の素晴らしいところは、これだけではありません。授業が始まる前には音楽チャイムが鳴りますが、それを聞くと、すぐに教室に移動して授業の準備を始めています。

こうした「良い習慣」をこれからも続けていってほしいと願っています。

毎朝、静かに、黙々と、そうじをしています!

朝の会が終わってからの15分間、全校生で校内の掃除を行います。

しゃべらずに静かに黙々と掃除をするのが大見っ子のやり方。自分の持ち場を、責任を持ってきれいにしています。



ごしごし床を磨く人、
しっかり床を掃く人、
運動場の草を抜く人。

掃除をしたあとは、
きれいになった学校で、
さわやかな気持ちで授業を受けています。

がんばれ大見っ子!